

conque, humble ou élevé auprès du Pape, est censé faire partie intégrante de sa parenté. On dit ailleurs la Maison du Souverain ; ici, cela s'appelle du nom touchant de l'famille.

Nous trouvons ensuite dans l'Annuaire, sous le titre modeste d'Appendice, la nomenclature et le personnel des Congrégations Romaines, des Tribunaux et des Secrétaireries.

Dans un chapitre spécial, on trouve la liste des Nonces, Inter-nonces et Chargés d'affaire du Saint-Siège, auprès des puissances, ainsi que le tableau du Corps diplomatique accrédité près le Saint-Siège.

Enfin, le personnel du Vicariat de Rome, du collège des curés, des Académies pontificales et des instituts ecclésiastiques vient compléter ce volume de la *Gerarchia* qui offre ainsi, non pas une nomenclature aride et bureaucratique, à l'égal de tant d'autres almanachs, mais un merveilleux aperçu de la hiérarchie de la Sainte Eglise Romaine, et, par là-même, de son action, de son influence universelle et de sa vitalité indéfectible.

CHRONIQUE

NOMINATIONS.

Par décision de Monseigneur Archevêque de Montréal, ont été nommés :

- MM. J. A. Lippé, vicaire à Berthier.
 A. A. Xoual, " à Ste-Cécile.
 H. Laberge, " à Ste-Brigide.
 A. J. Laliberté, " à St-Eustache.
 N. Rémillard, " aux Cèdres.
 E. Choquet, " à Longueuil.
 C. Guilbault, " à St-Antoine à Montréal.
 N. I. Ferland, " à St-Henri à Montréal.

M. J. A. Lousseau a été appelé à l'Archevêché.